

Prentsa Buletina

2024(e)ko maiatzak 28

2ª edición



ENPRESAK

CAF logra 862 millones en contratos con Metro Madrid (Expansion)

El grupo se queda solo en el concurso de 412 millones para la línea 1, un mes después de adjudicarse otro contrato con el suburbano de 450 millones.

Solaria ingresará 10 millones de euros tras ganar una reclamación a Italia y sube más de un 4% en Bolsa

(Europa Press RSS)

Solaria ingresará 10 millones de euros tras estimar el Consejo de Estado italiano su reclamación de reconocer a su planta de Serramanna, en Italia, su tarifa original, según ha informado este martes la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Siemens Gamesa anuncia un recorte de 4.100 empleos, de ellos 430 en España (El Correo Digital)

El impacto en el País Vasco se conocerá a mediados de julio y puede ser importante porque el ajuste se centrará en personal de oficinas.

Iveco España entra en pérdidas en 2023 por su filial en Argentina *(Expansion)*

La subida de las matriculaciones que experimentó lveco en <u>España</u> durante el año pasado fue contrarrestada por el impacto que tuvo sobre los resultados financieros de la filial española del fabricante italiano de vehículos industriales su participación en lveco Argentina.

Berkeley reclama 921 millones en su solicitud de arbitraje por la mina de uranio en Salamanca

(ABC)

Berkeley Energia ha informado de la presentación de una solicitud de arbitraje ante el Centro Internacional de Arreglo de Diferencias Relativas a Inversiones (Ciadi), iniciando así el procedimiento contra España respecto de su proyecto de la mina de uranio de Retortillo (Salamanca), en la que pide una compensación preliminar de 1.000 millones de dólares (921 millones de euros), informa EP.

Bridgepoint compra la francesa LumApps por 600 millones (Expansion)

La empresa gala provee una intranet en la nube para grandes corporaciones.

Copenhagen Infrastructure Partners y GE Vernova firman un contrato millonario para un parque eólico

()

Se espera que este acuerdo, uno de los mayores contratos para proyectos eólicos en España, suponga un importante impulso a la industria eólica española.

Las estaciones de servicio de Repsol en España se convierten en nuevos puntos de devoluciones de Amazon

(Europa Press RSS)

Más de 700 estaciones de servicio de Repsol ya ofrecen el servicio de devolución 'sin etiquetas ni cajas' para los clientes de Amazon

ClarkeModet ficha a María Garaña, expresidenta de Microsoft España, como su nueva CEO global

(Europa Press RSS)

El consejo de administración de ClarkeModet, compañía especializada en servicios de propiedad industrial e intelectual en Europa y Latinoamérica, ha nombrado a la expresidenta de Microsoft España, María Garaña, como nueva consejera delegada global del grupo, cargo al que se incorporará el próximo 11 de junio, según ha informado la empresa este martes en una nota de prensa.



EKONOMIA

España negocia para que Gibraltar acepte un tipo mínimo de IVA del 15% (ABC)

El PP quería aprovechar este martes el paso por la Comisión Mixta para la UE del secretario de Estado para la Unión Europea, Fernando Sampedro, para conocer la hoja de ruta y las líneas rojas que se ha planteado el Gobierno en su negociación con el Reino Unido a propósito del régimen fiscal de Gibraltar, un elemento clave para garantizar un cierto equilibrio comercial en la comarca del Campo de Gibraltar.

El Supremo rechaza convertir en fijos a los interinos de forma automática (El Correo Digital)

Considera que no es lo que dictamina Europa y rechaza también que puedan participar en los concursos de traslados que se convocan para los funcionarios y trabajadores fijos.

El gasto en pensiones alcanza la cifra récord de 12.732 millones en mayo, un 6,3% más (Europa Press RSS)

La Seguridad Social destinó en el presente mes de mayo la cifra récord de 12.732,2 millones de euros al pago de la nómina ordinaria mensual de las pensiones contributivas, un 6,3% más que en igual mes de 2023, según ha informado este martes el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones.

Pedro Sánchez: España reconoce el Estado de Palestina como una necesidad para lograr la paz

(Expansion)

Sánchez ha realizado hoy una declaración institucional para anunciar la declaración oficial de España del reconocimiento del Estado de Palestina que hoy aprueba el Consejo de Ministros.



FINANTZAK

El 53% de los españoles quiere una banca híbrida que combine el servicio digital y presencial, según Nickel

(Europa Press RSS)

El 53% de los españoles prefiere que su banco ofrezca un modelo híbrido que combine un servicio tanto digital como presencial, para poder elegir. Se trata de una de las conclusiones del III Estudio de Nickel 'Percepción y hábitos de los españoles respecto al sector bancario'.

ABN Amro compra el banco privado alemán HAL por 672 millones

(Europa Press RSS)

ABN Amro ha llegado a un acuerdo con el conglomerado chino Fosun International para la adquisición del banco privado alemán Hauck Aufhauser Lampe (HAL) a cambio de 672 millones de euros, según ha informado la entidad holandesa.

Sabadell lanza una emisión de cédulas hipotecarias con un vencimiento a diez años (Europa Press RSS)

Sabadell ha lanzado una emisión de cédulas hipotecarias con un vencimiento a diez años, de tal forma que la entidad prosigue con su plan de financiación dentro de la normalidad, a pesar de la OPA que BBVA ha planteado sobre la entidad, según han informado fuentes financieras a Europa Press.

Banco Santander levanta 100 millones para invertir en renovables en España y Portugal (El periódico)

El Banco <u>SANTANDER</u> ha iniciado el proceso de fundraising para levantar un nuevo fondo de capital riesgo destinado a la inversión en energías <u>Renovables</u>Â en <u>España</u> y <u>Portugal</u>.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea. Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau: https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf